

Seremi Andro Mimica:

"Estamos mandatados a que el 2024 sea el año del crecimiento y nos encontramos avanzando en aquello"

● El vocero de Gobierno se refirió a las críticas cifras económicas y al trabajo que se está realizando desde el Gobierno para avanzar y superar los últimos números conocidos en el último informe de resultados del PIB anual regional.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Hace una semana se dio a conocer el último informe de resultados del PIB anual regional, en el cual se da cuenta que la región tuvo una cifra de -1,2% para el 2023, cifra claramente preocupante.

Desde el Gobierno reconocen que no era lo esperado y que se explica, principalmente, por la caída en el sector pesquero y la industria manufacturera.

"Es de conocimiento público que asumimos el Gobierno en un momento muy complejo en la economía, donde hemos realizado los esfuerzos por estabilizar el país primero, y ahora, con fuerza concretar el despegue

definitivo" expuso el seremi de Gobierno, Andro Mimica, al ser consultado por una radiografía de los últimos dos años en la región.

Magallanes se ubicó entre las 5 regiones que demostraron números negativos, sólo por delante de O'Higgins y Arica y Parinacota. Ante ello, el vocero explicó que "nuestra región históricamente se ha demorado en la reactivación, los datos del Banco Central así lo demuestran en la década del 80 y, sin ir más lejos, el 2020 sufrimos una caída del -7,2%".

- Pero, ¿Cuáles son las medidas que están implementando desde el Gobierno para revertir esta situación?

"Nuestro delegado convocó un gabinete pro crecimiento para ir acelerando proyectos

públicos y privados, que busca hacernos cargo de la reactivación económica local. Desde el MOP se encuentran 7 licitaciones en curso por \$6.500 millones y 16 licitaciones en proceso de adjudicación por \$42.000 millones".

El titular de Gobierno agregó que "la inversión pública en Magallanes es el motor de la economía, superando el 70% de la inversión históricamente, por eso desde Obras Públicas, Minvu, Transporte y Subdere se han identificado diversos proyectos, que sumado a la política de zona extrema, nos permitirá tener un compromiso de miles de millones de pesos para este y los próximos años", afirmó el vocero.

- Y desde el sector privado, ¿qué esperan como Gobierno?

"Tenemos una muy buena relación y trabajo con la Cámara Chilena de la Construcción, conversamos permanentemente con la incipiente industria del H2V. Desde el Ministerio de Economía se han identificado alrededor de 20 proyectos de inversión privada de gran importancia en sectores como la minería, energía e industria en general, como lo anunciado por Cerveza Austral recientemente".

"Queremos invitar a todos los actores a trabajar en conjunto, poniendo sus capacidades para aumentar la productividad. Es necesario el esfuerzo del sector empresarial de incorporar en sus procesos tecnología e innovación. Estamos mandatados a que el 2024 sea el año del crecimiento y nos encontra-



El seremi de Gobierno, Andro Mimica, se refirió a las últimas cifras económica.

mos avanzando en aquello, pero sólo unidos vamos a sacar adelante esta tarea y que se vea reflejado en mejorar

la calidad de vida de todas las magallánicas y magallánicos", cerró el seremi de Gobierno.